



CANFRANC

Comienzan las obras de la remodelación de la estación

|| F. V.
ZARAGOZA

El presidente del Gobierno de Aragón, Javier Lambán, asistirá hoy en Canfranc a la puesta de la primera piedra de las obras de la estación internacional de Canfranc, presupuestadas en 27 millones de euros. El proyecto, encomendado a Acciona y Avintia, supone una modificación radical de la terminal ferroviaria.

Los trabajos contemplan la construcción de una nueva estación con su playa de vías, la conversión de la antigua en un hotel y la creación de un complejo con 133 viviendas, equipamientos, zonas verdes y servicios. Para ello se obrará en 13 hectáreas de la explanada de la terminal. ≡